

Deshecho el error y siendo satisfactorias las explicaciones dadas por el BARBIAN DEL COSMÉTICO al cual el portero había confundido con el hijo del boticario de Grijote, pasaron al dormitorio, donde fueron recibidos por el que ellos conceptuaban su salvador.

Leída la JACULATORIA ya conocida, y no obteniendo contestación, hubo uno de los presentes que manifestó que ellos eran PROTESTANTES y .. Basta, arguyó el molesto personaje; la religión del Estado es la Católica, y si ustedes pretenden levantar alguna capillita, ya saben a quien deben dirigirse; por la cara ya debí conocer que eran ustedes unos PASTORES PROTESTANTES. Hemos terminado Para complacerles dejen la documentación que será estudiada y resolveré el asunto dentro de cuarenta y ocho horas.

Salieron anonadados, cariacontecidos y sin saber que determinación tomar, hasta que el más listo exclamó: Todo está resuelto, haremos lo de siempre, el tonto.

## AYUNTAMIENTO. — SESION DEL 22 DE MAYO DE 1915

Abre la sesión el Alcalde D. José Tardá, a las 5 y cuarto de la tarde, con asistencia de los concejales Sres. Robert, Riera, Deu, Puntas, Barangé y Puigrodón, dándose lectura del acta de la sesión anterior que es aprobada.

Se leen varios dictámenes de la Comisión de Fomento sobre permisos, que son aprobados.

Se acuerda poner el nombre de don Anselmo Clavé, al trozo de la Plaza del Ganado, comprendido desde la esquina de la calle Nueva hasta la de San Roque.

Se lee el extracto de acuerdos del pasado mes.

Acuérdase dejar sin efecto el contrato del coche fúnebre que estaba confiado al señor Delisau, traspasándolo a favor de D.<sup>a</sup> María Palaudarias.

No habiendo otros asuntos que tratar, la presidencia levanta la sesión, siendo las 6 de la misma tarde.

## C I N E

Según fidedignas voces, se está preparando una coalición de elementos republicanos de diferentes banderines pa-

ra ir a la lucha electoral sin intromisión de partidos monárquicos.

Es lo más lógico... pero republicanos, ¡alerta! hay jentuzza que como el mal olor, se meten en todas partes y sería fácil que algunos que dejaron el campo republicano (aún que no espiritualmente, según ellos) volvieran de nuevo al redil para honra y provecho de SUS AMBICIONES.



Ser o no ser. Los *Fregolinos* están muy bien en las atracciones cinematográficas; en el campo donde florecen los ideales son aborrecibles, denigrantes y despreciables.

¿Verdad Sr. Torras?



Según datos bien esclarecidos, en la célebre manifestación *de duelo* y de protesta contra el reparto, fueron a casa el Sr. Gobernador 70 individuos, incluso el célebre faldero guardia CORP de D. Quico.

Me ha hecho la mar de gracia el número. Como iba también el *Paqueñu* me ha hecho pensar en aquella familia, que hacía sentar a la mesa a la sirvienta por que sin ella eran trece, número causante de supersticiones.

¡Vaya con los setenta! Sin el *Paqueñu* no llegan a este número y se queda en... ¡horror! lo mejor es no meneallo. Suerte que «El Progreso» se les tiró a cientos. Como quien deja lastre.



Atención; aprovecharse de la ganga. El afamado fabricante Paco Frégoli, primer premio del Conservatorio de la Barra, subastará todas las camisas por él usadas. Aún que muy sucias por el mal uso, no están estropeadas, pues, ¡ha cambiado de camisa tan amenudo!

Las hay de todos colores, como su consecuencia política, desde el rojo revolucionario, al lila... liberal-doublé, sin dejar el color de rosa de sus sueños al verde oscuro de sus desvíos.

Punto de subasta: A la «roca del encant».

Día y hora: A la vuelta de Gobernación.

No dejar de asistir... sin tomates.



En el trozo comprendido entre la Diputación a la «pedra del encant», el fabricante de más barra, perdió un saco lleno de consecuencias políticas. La barra no se perdió por que según se comprende, no puede despenderse de su dueño. Al que la encontrara, como la consecuencia política está tan deteriorada, por ella no se le gratificará lo más mínimo, pero si por el saco, por estar casi nuevo. Razón: *Quico Frégoli*, carretera de la Roca, fábrica de aparatos para *estrenyer la cotilla*.



Según se nos ha hecho sabedores, los organizadores de la célebre protesta, incluyeron en la comisión al presidente del Centro Republicano Radical, señor Juan Bellavista (hojalatero del Lladoné) para que surtiera su efecto entre el elemento radical y obrero, pero éste, (*el lluné*) manifestó a amigos suyos que le increparon, que se alistó con *els descontents* como particular y no en calidad de presidente ni en representación del Centro Republicano Radical.



Cuéntase que un tal *Nissi* mostró hace pocos días al célebre matador de cotorras, una hoja en que se aludía *al cotorricida*.

¡Qué genialidades tiene el buen vejete! Siempre gasta humor tratándose de.... otros. Ahora cuando se trata de él ya es otra cosa, acabá el humor y la boca se le cierra.



El Sr. Francisco Torras Villá, dijo en el mitin celebrado el viernes día 14 del corriente en el «Mundial Cine», que EL QUE NO ERA HONRADO EN POLÍTICA TAMPOCO LO PODIA SER EN SU CASA.

Sin comentarios.



## Correspondencia

Es tal el material que recibimos para CLARITO, que en la imposibilidad de publicarlo todo, nos vemos precisados a establecer esta sección para consuelo de los que no vean publicadas sus cuartillas.

También en esta sección contestaremos a las muchas preguntas y consultas que se nos hacen:

L. C. P. de los I. de G. — Señora, señora, parece mentira..... que intente V. tomarnos el pelo con lo del artículo «Que vuelvan los consumos». ¿Porqué le intesesa a V.? ¿Para no pagar reparto o para qué? No sea V. tan cándida que se le ve la oreja. Vaya V. con la música a otra parte.

E. P. D.—Tiene V. razón al exponer sus dudas, pero muy a pesar nuestro no podemos contestarle categóricamente.

No podemos afirmar si el muerto era *loro* o *cotorra*. Por más que nuestro reporter ha procurado enterarse, parece que el *matador* y su familia se comieron al *interfecto* con arroz, y nos ha sido imposible esclarecer su sexo; lo que si sabemos que mientras vivió siempre había temido morir a mano airada, ¡pobre animalejo *loro* o *cotorra*!

M. B. de la Villaolorosa.—No podemos complacerle, otro día será.

D. P. de las E.—Los depósitos a que V. alude aún que fueran los mismos a que nos referíamos, sin editor responsable no queremos mentarlos tan claramente, *quien ha de entender ya entiende*.

Una señora francesa, Barcelona.—Dénos V. su nombre y el número de su casa, y quizás podremos darle razón del *pupilo* y el *pupilaje* que V. ha perdido a menos que pudiera esclarecer el hecho uno de los *hermanitos*. Para este asunto necesitamos más datos. Mándelos. V.